

"Es como si no existiéramos", acusan médicos privados

URL: <https://www.ejecentral.com.mx/es-como-si-no-existieramos-acusan-medicos-privados/>

Autor: Redacción

Médicos del sector privado han expresado sentirse olvidados y como si no existieran, ante la falta de vacuna contra la Covid-19 que no se les ha otorgado.

En la conferencia de prensa matutina del viernes, el presidente, Andrés Manuel López Obrador, manifestó que ellos deben esperar la vacuna de acuerdo a su rango de edad, así como lo señala el Plan Nacional de Vacunación, pese a atender diariamente a pacientes con síntomas de coronavirus.

LEE TAMBIÉN: Batea AMLO a médicos privados; deben esperar su turno

Las declaraciones del mandatario federal sucedieron ya que se le cuestionó sobre las distintas manifestaciones durante la semana que médicos privados hicieron en las calles de la Ciudad de México.

De la misma forma, el viernes cuando se llevaba a cabo la conferencia mañanera de López Obrador, un grupo de médicos privados con sus uniformes de bata blanca y equipo de protección, protestaron a las afueras de Palacio Nacional para exigir ser vacunados.

Expresaron que de la misma forma, también se encuentran en la primera línea de atención a pacientes con coronavirus, además de tener el miedo de contagiar a sus familiares, así como trabajar de manera incansable.

Indicaron sentirse a la deriva durante la primera etapa del Plan Nacional de Vacunación, asimismo sienten ser discriminados por parte de las autoridades federales. OM